の一環として開始されました

たはらシティニュース

5月10日[日]

地域の魅力向上! ラベンダーで

ながら、ラベンダーの苗を植えました。 うこの取り組み。生徒らは、専門家に教わり と、ラベンダーの育成からオイル抽出までを行 まりました。同校ボランティアクラブ「ドリー ムの会」と地域住民が地域の活性化を図ろう ラベンダープロジェクトが福江中学校で始

▲文部科学省の、学校を核とした地域魅力化事業「学校・地域『創』プロジェクト」

5月16日[土]

地域住民の力 地域防災の要は

地域の自主防災活動の中心となる防災リー 催され、各地区から約70名が参加しました。 た。今後も、研修などで技術を磨きます。 するかを考える図上訓練などを行いまし 、一の皆さんは、災害時にどのように行動 **防災リーダー研修会**が田原文化会館で開



▲的確な指示の出し方について積極的に意見を出し合う防災リーダーの皆さん



▲中継放水訓練を行う団員たち(衣笠山中腹付近)

5月24日[月

実践力を磨く 地域の安全のため

中継放水訓練などを行い、実践力を磨くと 全10分団・約500名が参加。真剣な表情で ともに、各分団の連携を確認しました。 実施されました。訓練には田原市消防団の 光道路と大山トンネル入り口(伊川津側)で 山林火災訓練が衣笠山中腹付近の仁崎観